

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 28 (1998)
Heft: 6: a

Artikel: La Versoix surprenante
Autor: M.L.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-826711>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Versoix surprise

M^{me} Cohanier a elle aussi une raison bien particulière de porter dans son cœur cette vieille maison rénovée avec goût. Elle a en effet grandi à quelques pas de là. La belle terrasse à l'arrière de l'auberge n'était alors qu'un potager, la salle à manger une écurie.

En été, que l'on soit au café, à la salle à manger ou sur l'une des deux terrasses, on peut manger du poisson du lac, omble chevalier ou perche, des cuisses de grenouille, mais aussi des grillades et des salades, comme un mesclun accompagné d'un fromage de chèvre chaud.

Le plat du jour, assorti d'une entrée et complété d'un dessert, est copieux. Le gigot d'agneau, par exemple, y est tendre et savoureux, les pommes de terre curieusement relevées aux clous de girofle. Tarte Tatin, vermicelles ou tarte au citron mettent un point d'orgue à ce petit festin. A midi et le soir, un menu à cinquante francs environ est également proposé.

La recette que nous a confiée le patron peut être dégustée en entrée ou en plat principal. D'une simplicité enfantine, ce plat de pâtes aux ingrédients peu coûteux révèle une saveur étonnante et toute méditerranéenne. Pour ceux qui apprécient peu les olives, pas de problème, il suffit de les laisser au coin de l'assiette, car ce sont surtout les herbes et les échalotes qui parfument le mets. Mais, en voyant ce sacrilège, les amateurs d'olives crieront au scandale...

Maud Ledoux

Rendez-vous des Chasseurs

M. et M^{me} Cohanier
40, route de la Bâtie
1290 Versoix
Tél. 022/755 30 98

Fermé le lundi et le mardi

Lorsqu'on voit la petite rivière sautiller joyeusement devant le restaurant «Le Rendez-vous des Chasseurs», on est piqué par la curiosité. La Versoix n'est pas si paisible qu'elle en a l'air et mérite une petite exploration.

Elle est d'abord française, la Versoix, puisqu'elle prend sa source au pied du Jura, tout près de Divonne-les-Bains. Puis elle décrit une large courbe et prend son temps pour rejoindre le Léman au bourg de Versoix. Tour à tour tumultueuse à sa source et indolente dans sa zone marécageuse, elle abrite une quantité d'hôtes de toutes sortes. Les truites attirent bien entendu les pêcheurs, qui ne voient pas toujours d'un bon œil les amateurs de descente en canoë. Les navigateurs débutants circonscrivent leurs exploits entre le pont de Béné et le pont de Grilly, tandis que les canoéistes chevronnés lancent leurs embarcations depuis le pont de Sauverny. Qu'on soit sportif ou simple curieux, le spectacle de ces frêles esquifs lancés dans les eaux bouillonnantes vaut bien un arrêt. Mais il faut savoir que les kayaks ne sont autorisés que du premier dimanche de mars au 30 septembre et seulement les jours impairs, en accord avec les pêcheurs.

Au mois d'octobre a lieu chaque année le «Derby de la Versoix», un concours où se mesurent plus de 400 canoéistes de tous les pays et qui amène un nombreux public autour de la jolie rivière.

Les amoureux de la nature qui aiment flâner trouvent aux abords de ce cours d'eau des endroits idylliques. Et qui sait, peut-être pourront-ils apercevoir le bout de la queue d'un castor? Le castor est un vieil habitué de la Versoix. Réintroduit en 1959 dans le cours d'eau genevois, il s'y est fixé sans difficulté. Aujourd'hui, on estime à une cinquantaine d'individus la colonie de castors, qui est l'une des plus stables de Suisse. Si l'on reconnaît facilement les travaux de bûcheron exécutés par les castors, il est moins aisément d'apercevoir ces ouvriers. C'est de nuit qu'ils travaillent, sortant au crépuscule de leurs tanières immergées. L'écorce de saule est l'aliment de base du castor. Pour atteindre les jeunes branches, il n'hésite pas à abattre un arbre, même de fortes dimensions. C'est donc près des saules qu'on a des chances de le croiser. Et même si le charmant rongeur rechigne à montrer son nez, il est bien plaisant de se promener sur son territoire et de se dire qu'il peuple à nouveau nos rivières, à deux pas d'une grande ville comme Genève.

M. L.

Le «Rendez-vous des Chasseurs», départ de belles promenades

